

1月 かわはら

紀の川市立川原小学校
令和2年12月24日 発行 NO.12

もうすぐ令和3年を迎えます！

令和2年も残り少なくなりました。令和3年が待ち構えています。令和2年は、新型コロナウイルスで始まり、新型コロナウイルスで終わる1年となりました。世界中の誰もが予想もしていなかった状況となっています。早く収束することを願うばかりです。

さて、川原小学校では、本日12月24日、二学期の終業式を迎えました。全員で今日を迎えられたことに一安心しています。二学期は、子供たちのあゆみを停滞させないように、新型コロナウイルス感染対策を講じながら、工夫した教育活動に取り組んで参りました。色々とお面倒やお不便をおかけしましたが、各ご家庭の皆様のご理解とご協力をいただいたことに感謝申し上げます。

12月は短い期間でしたが、二学期の締めくくりとしてどの学年も学習のまとめをしっかりと行いました。12月の行事や体験の様子を紹介します。

12/3 校内長距離大会を行いました！

今年は、時間割の関係や新型コロナウイルス対策の一つとして密を避けるため、道路を走行する危険を回避するために、2学年ごとに運動場のトラックを走ることになりました。この日に向けて、体育の時間はもちろんですが、始業前や休憩時間等にも運動場を走っている子供がたくさんいました。体育委員会が作成したマラソン頑張り表が励みになったようです。寒い中、応援にお越し頂いた保護者の皆様ありがとうございました。



12/9 図書委員会の皆さんが1年生に読書郵便をしました！

ひだまりタイムの時間に、図書委員さんが1年生の一人一人の子供たちに読んでもらいたい本を渡しました。図書委員さんは、一人一人の読書の好みを探り、進んで読んでくれそうな本を選んでいました。図書委員さんが丁寧に書いたお手紙も添えられていました。1年生は自分の名前を呼ばれるとうれしそうに本を手にとりました。



12/14 しめ縄作りを教えてくださいました！



今年も、川原げんき村の皆さんのご厚意で、しめ縄作りを行うことができました。しめ縄作りの当日までには、しめ縄の材料の確保や藁の乾燥、準備等も皆さんで行っていただきました。当日は急に寒くなった日でしたが、体育館で換気をしながら、例年より広く間隔を開けて実施しました。藁をねじったりなったり、今の生活では体験しないことができました。どの子供も立派なしめ縄ができました。



電子黒板が届きました！



ICT教育の準備が進んでいます。普通学級に1台ずつ電子黒板が設置されました。デジタル教科書を映したり、児童のノートを映したり、学習した足跡を振り返ったりと使い方は多様です。わかりやすい授業の展開が期待されます。また、GIGAスクール構想として子供一人一台タブレットの導入準備も行っています。各教室内にWi-Fiを利用できるように工事が進められています。



1月行事予定表は裏面です。➡

1月の行事予定

- 1月 8日（金） 登校指導
三学期始業式・給食開始
集団下校14：45
令和3年度育童会役員選出会19：00～
- 1月13日（水） 集団下校14：45 下校指導
- 1月14日（木） 学級対抗リレー
補充学習
- 1月15日（金） 安全点検
SC来校日
プログラミング教育（5・6年）
- 1月18日（月） 委員会活動
- 1月19日（火） 書初競書会
- 1月20日（水） 書初競書会
集団下校14：45
- 1月21日（木） 書初競書会
補充学習
- 1月22日（金） キッズサポートスクール（2・5年）
プログラミング教育（5・6年）
- 1月25日（月） クラブ活動
- 1月27日（水） 集団下校14：45
- 1月28日（木） 補充学習
- 1月29日（金） 避難訓練（不審者）
地区役員会 19：00～

